

## Meridiam s'engage pour accompagner le développement du nouveau campus numérique de la Plateforme à Marseille

La Plateforme est une école des métiers du numérique et des nouvelles technologies, installée à Marseille, qui propose des formations diversifiées basées sur l'alternance en entreprise pour développeurs informatiques, experts en cybersécurité, spécialistes en Intelligence Artificielle, et chefs de projets innovation sur des niveaux allant jusqu'à Bac + 5. La scolarité est gratuite et ouverte à tous sans condition d'âge ni de diplôme à l'entrée. L'école s'adresse à tous les publics sans pré requis de diplôme, quels que soient leur milieu et leurs ressources et en particulier aux jeunes des quartiers prioritaires de l'agglomération marseillaise qui sont confrontés à des taux de chômage élevés.

Fondée en 2019 par Cyril Zimmermann, en partenariat avec le « Club Top 20 » regroupant les grandes entreprises de la région, la Plateforme s'est rapidement développée et compte aujourd'hui 600 étudiants.

Pour accompagner la croissance et le plan de développement ambitieux de la Plateforme, en lien avec l'ensemble des partenaires publics et privés du projet, tels que l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine et le Crédit Agricole Alpes Provence, Meridiam a décidé d'investir dans le développement du nouveau campus d'enseignement supérieur de la Plateforme sur le périmètre d'Euroméditerranée dans le 15ème arrondissement de Marseille.

Situé au cœur de la zone d'aménagement Euromed 2, et totalisant près de 18 000 m<sup>2</sup>, ce campus pourra accueillir et former plus de 3000 étudiants en 2026. Plus qu'une école, ce nouveau campus sera un véritable lieu de vie qui consistera en la réhabilitation de 4 bâtiments existants et la construction de 2 nouveaux, mais comprendra aussi plusieurs services au bénéfice de la communauté locale (cinéma, auditorium, épicerie solidaire, ...).

A travers cet investissement porté par le fonds TURF (The Urban Resilience Fund) dédié à la résilience urbaine conçu en partenariat avec la fondation Rockefeller, Meridiam vise à soutenir un projet exemplaire en termes d'impact :

- ✓ Sur le plan économique et social, le projet répond à un besoin avéré dans la région du Sud Est de la France en matière de formation initiale et continue dans les métiers du numérique et des nouvelles technologies. A travers un modèle centré sur l'apprentissage, la Plateforme vise tout particulièrement à offrir un parcours qualifiant vers l'emploi aux jeunes issus des quartiers prioritaires politique de la Ville de la région.
- ✓ Sur le plan urbain, ce nouveau campus sera un élément emblématique du programme de régénération et de rénovation urbaine Euromed 2 à Marseille, qui met l'accent sur la reconversion des friches industrielles dans le respect de l'environnement. Aux côtés de la Plateforme et des acteurs locaux, Meridiam veillera dans la durée à maximiser l'intégration du site dans son environnement et son ouverture au quartier et ses habitants.
- ✓ Enfin sur le plan environnemental, la priorité sera mise sur la durabilité et la limitation de l'empreinte carbone. Le nouveau campus respectera la norme - RE2020 - et obtiendra la certification - BREEAM Very Good - les plus exigeantes en matière de durabilité et de qualité environnementale. En outre, le campus mettra l'accent sur la

sobriété énergétique avec l'installation de panneaux photovoltaïques, de toitures végétalisées. La conception architecturale, la construction et l'aménagement de ce nouveau campus mettront l'accent sur des matériaux biosourcés et respectueux de l'environnement (façades et menuiseries en ossature bois, menuiserie bois...) et de réemploi.

Les premiers travaux sur le site sont programmés à la rentrée 2023.

#### À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission (B Corp) spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, Johannesburg, Libreville, Luxembourg, New York, Paris, Vienne et Washington D.C., Meridiam gère actuellement plus de 20 milliards de dollars et plus de 120 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody's), ISO 37001 Anti-Corruption (AFNOR) et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).



Contact média:

**Antoine Lenoir:** +33 6 07 50 75 85 – [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)